

L'Espérance 1893 triomphe au Challenge Gilbert Quinart 2025 : un week-end de passion, d'efforts et de fierté collective !

Dimanche 15 juin 2025



Deux équipes ont été engagées cette année pour représenter **L'Espérance 1893**, une belle mobilisation qui témoigne de l'engagement du club.

- **Équipe 1** : *Kadda, Sid El Bahri, Jean-Claude, Amira et Fatimata*
Cette équipe termine **4^e de sa poule**, mais ne parvient pas à accéder à la phase finale. Elle se classe **7^e au classement général**, en démontrant combativité et solidarité tout au long des rencontres.
- **Équipe 2** : *Amar, Romain, Mojgan, Dawood et Noé* (un judoka de Vesoul venu compléter l'équipe avec enthousiasme)
L'équipe termine **5^e de sa poule**. Elle ne sort pas non plus des phases de poule et se classe **9^e**, une performance respectable dans une formule aussi originale et exigeante.

Un classement général victorieux

À l'issue des deux journées de compétition – individuelle le samedi, par équipes le dimanche – **L'Espérance 1893 termine à la première place du classement général du Challenge Gilbert Quinart 2025.**

Ce résultat récompense **les performances sportives, l'esprit d'équipe, et l'implication sans faille des judokas, coaches, familles et bénévoles**. Une victoire collective, portée par la passion et la solidarité.

Et quel final ! **Gus a brandi triomphalement le trophée**, poussant un grand cri digne d'un showman, sous les sourires complices des judokas. Regardez les photos : c'est toute une génération qui partage la fierté du club.

Le **trophée en bois**, objet de convoitise et de symbolique, est **miraculeusement arrivé intact au club**... Il trône désormais comme un rappel de cette belle aventure.

Un clin d'œil aux héros de l'ombre

Un immense merci à **Guillaume**, infatigable ce dimanche : entre **coaching, photographie, transport, assistance médicale et soutien logistique**, il a été sur tous les fronts.

Un mot aussi pour **Amar et Dawood**, blessés lors des confrontations : **nous leur souhaitons un bon rétablissement**, avec l'espoir de les revoir très vite sur les tatamis.

Bravo à toutes et tous pour ce week-end exceptionnel. L'Espérance 1893 a encore prouvé qu'au-delà des résultats, c'est l'esprit du judo qui nous anime.

